



[¿SERÁ?]

Hay prioridades...

La aprobación del **presupuesto de Egresos** de la Federación 2024 muestran que para el actual **Gobierno** hay prioridades y es un mensaje, por decir lo menos, que no se contemple ni un centavo para atender a **Acapulco** y al resto de los municipios arrasados por **Otis**... Por cierto, el que se le haya cerrado el paso a algunos de los acapulqueños que acudieron a pedir apoyo a **Palacio Nacional**, también parece ser parte de ese mensaje. ¿Los damnificados por los daños del huracán serán prioritarios? ¿Será?

En busca de recursos

El magistrado presidente del **TEPJF**, **Reyes Rodriguez**, acudió ayer a **San Lázaro** y según la versión primera, se reuniría con los **coordinadores** parlamentarios en la **Junta de Coordinación Política**. Sin embargo, al parecer el funcionario decidió, o le recomendaron, acudir a la ventanilla donde sí resolverán el trabuco en que meterían al Tribunal si le aplican el **recorte** de más de 700 millones de pesos, es decir, con la bancada de **Morena**. Es prácticamente un hecho, que al menos, el tijeretazo no será tan severo. Lo interesante será ver si luego no le quieren cobrar el favor. ¿Será?

Prisas en San Lázaro

Para algunos resulta un tanto extraña la urgencia que tienen en **San Lázaro** para sacar el **PEF** esta semana, si tienen de plazo hasta el **15 de noviembre**, y además tienen la posibilidad de detener el reloj legislativo, que prácticamente puede alargar la discusión hasta el 31 de diciembre. Los enterados nos cuentan que las prisas tienen que ver, obviamente, con cuestiones **electorales**, pues hay un coordinador que aspira a ser **candidato** a gobernador y que tienen el encargo, sí o sí, de que se apruebe esta semana para entonces sí, irse tranquilo a la **precampaña**. ¿Será?

Preocupación en el Senado

Quien se mostró preocupada por las ausencias en las sesiones de la **Cámara alta** es la presidenta de la Mesa Directiva, **Ana Lilia Rivera** a grado tal que ayer hizo un llamado oficial para que los senadores antepongan el trabajo legislativo a sus aspiraciones personales en busca de un nuevo cargo de **elección** popular. Dicen que Rivera advierte que las **precampañas** van a acaparar las actividades de los legisladores dejando a un lado el **Parlamento**. ¿Será?

La hora de la verdad

La cuenta regresiva para conocer al nuevo **rector** de la **UNAM**, el cual sustituirá a **Enrique Graue**, ha comenzado; se trata de uno de los **procesos** de elección más complicados dentro de la casa de estudios, después de la elección de **Juan Ramón de la Fuente** que se dio con un paro estudiantil que, en total duró 10 meses. Pero, a menos que otra cosa suceda y a pesar de las embestidas desde el **poder político** y desde los grupos externos radicales, parece ser que sus instituciones y procesos permanecerán firmes... ¿Será?